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Benção 

Abertura da Festa do Divino 
emociona multidão de devotos e 
colore o centro  
Mais de 500 pessoas seguiram o cortejo que percorreu as ruas 
centrais da cidade até a Catedral Santana e depois seguiu à 
quermesse 

Clayton Castelani 
Da reportagem local 

Osvaldo Birke 

 
Novidade: Império do Divino deste ano foi construído com parede de vidro para que os fiéis 
pudessem acompanhar a missa realizada pelo vigário-geral 

Uma multidão acompanhou ontem a abertura da Festa do Divino Espírito Santo, 

principal festa religiosa de Mogi das Cruzes. De acordo com estimativa da Polícia 

Militar, mais de 500 pessoas seguiram o cortejo que percorreu as ruas centrais da 

cidade entre o paço municipal e a Catedral Santana. No momento mais marcante da 

celebração, o vigário-geral diocesano João Batista Motta, abençoou os fiéis que se 

aglomeravam na praça Coronel Benedito de Almeida. "Que desça sobre estas 

pessoas a benção de Deus", pregou. 

 

Motta iniciou o discurso explicando o motivo da ausência do bispo diocesano, dom 

Airton José dos Santos, que está em Brasí-lia para o Congresso Nacional de Bispos. 

"Na segunda-feira, ele estará, às 5h30, na celebração da missa no cemitério", avisou. 

 

Momentos antes de iniciar a oração em praça pública, que precedeu a instalação do 

mastro com o símbolo do Espírito Santo e a benção das bandeiras dos fiéis, o vigário, 

ao lado do festeiro Jeferson Cassola, abriu o Império do Divino, cujo projeto, assinado 

por Sérgio Vicco, contou com uma inovação neste ano: uma parede de vidro na parte 

frontal da capela montada diante da Catedral permitia ao público acompanhar a missa 



realizada no interior.  

Cassola, com voz embargada e olhos umedecidos pelas lágrimas, falou aos fiéis sobre 

a emoção de assumir, ao lado de sua esposa, Flávia, o papel de festeiro no ano em 

que a cidade celebra o seu aniversário de 450 anos. "Estou imensamente grato de 

participar desta festa. É um prazer imenso ter nascido mogiano. Jamais esquecerei 

este momento". 

 

 

Autoridades 

O prefeito Marco Bertaiolli (DEM) também participou de toda a celebração e definiu 

como "lindo" o trabalho desenvolvido pelos festeiros. Outras autoridades também 

compareceram, como o ex-prefeito Junji Abe (DEM), o presidente da Câmara, Mauro 

Araujo (PSDB), e a vereadora Odete Rodrigues Alves Sousa (PDT). 

 

Após a realização dos ritos, que duraram aproximadamente uma hora, o cortejo voltou 

a se reunir e seguiu para o Centro Municipal Integrado "Deputado Maurício Nagib 

Najar", no Mogilar, onde teve início a programação folclórica da festa, com a abertura 

da quermesse. 

 


